



## **Compte- rendu des consultations Sage-femme auprès des démunis**

**Secours catholique - Boulevard Natoire -Nîmes  
Hélène Alliez, sage femme homéopathe**

Depuis début 2018, mes consultations au secours catho se passent très bien.

Elles se sont naturellement orientées vers des soins d'acupuncture et certaines d'homéopathie .

J'ai rencontré des femmes fatiguées, certaines en situation de détresse morale et psychique que les soins ont redynamisées .

Certaines étaient en échec de grossesse à un âge avancé, après 40 ans , il n'y a pas eu de miracle mais de la détente et de l'écoute en confiance.

J'ai aussi soigné des problèmes de sommeil, d'idées noires, et des problèmes de dos ou de canal carpien bien améliorés.

Au rythme de 3 consultations par après midi , 3 fois par mois entre janvier et juin .

Je m'apprête à rajouter à cela à partir de décembre 2018 des séances de Sophrologie pour hommes et femmes afin d'apprendre les bienfaits physiques et moraux de la détente corporelles , soins auxquels les populations défavorisées n'ont pas accès .

Solidarité Homéopathie  
Association reconnue d'Assistance et de Bienfaisance  
Siège social : Hôtel de Ville - 30128 GARONS FRANCE  
E-mail Président : [president@solidarite-homeopathie.org](mailto:president@solidarite-homeopathie.org)  
E-mail Présidente Antenne mobile : [antenne-mobile@solidarite-homeopathie.org](mailto:antenne-mobile@solidarite-homeopathie.org)  
E Mail Secretariat : [sh.france@orange.fr](mailto:sh.france@orange.fr)  
Site : [www.solidarite-homeopathie.org](http://www.solidarite-homeopathie.org)